

NP 47 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
IV Slalom Adea – Trofeo Catanor

Una treintena de equipos disputarán este fin de semana la penúltima cita del Campeonato Insular de La Palma de Tierra

4/10/2023

El IV Slalom Adea – Trofeo Catanor reúne este fin de semana a los candidatos al título en el Campeonato Insular de La Palma de Tierra. Los líderes, Juan Jesús Tacoronte-María Sáez, estarán presentes con su Mitsubishi Lancer Evo IX y la firme intención de hacerse con un nuevo título en la Isla Bonita.

Después de varios meses sin actividad, el Campeonato Insular de La Palma de Tierra vuelve a ser protagonista. Lo será con su penúltima cita del calendario, el IV Slalom Adea – Trofeo Catanor que tendrá lugar, este mismo sábado 7 de octubre, en la pista de Los Llanos del Calvario de la Villa de Mazo.

La ubicación en el calendario de la prueba que organiza el Club Adea invita a los candidatos al título a pensar en la posibilidad de ir amarrando los resultados. En esa tesitura se encuentran los líderes de la clasificación provisional, el tinerfeño Juan Jesús Tacoronte y la grancanaria María Sáez. Repitiendo con su Mitsubishi Lancer Evo IX partirán con el propósito de repetir los resultados de las tres pruebas anteriores, en las cuales lograron la victoria.

Para tratar de robar algo de protagonismo a los favoritos, otros vehículos de tracción total quieren apurar sus opciones. Es el caso de Javier Pérez-Francisco Pérez (Subaru Impreza), quienes marchan segundos en la provisional, o Antonio Félix Pérez-Karem Pérez (Lancia Delta Integrale), Pedro David Martín-Jeremy Martín (Citroën AX T4 Turbo), Héctor Rodríguez-Laura Fortes (Lancia Delta Integrale), Celestino Pérez-Pedro Díaz (Toyota Celica) y Daniel Cabrera-Sheila Romero (Mitsubishi Colt 4WD), entre otros.

Entre los car cross, José Manuel González (YaCar) defenderá su liderato ante la presión de Miguel Ángel Santana (Demon Car), al que aventaja en 15 puntos. Alexander Melián (YaCar) –líder en la Categoría 10 de este apartado de car cross- es quinto absoluto en la actualidad y tiene la oportunidad de remontar posiciones en la tabla provisional ante la ausencia de otros rivales.

Este IV Slalom Adea – Trofeo Catanor se disputará en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo el sábado 7 de octubre. Desde las 8:00 h comenzará las verificaciones administrativas y técnicas, mientras que a las 11:00 h se publicará la lista de autorizados a tomar la salida. A las 11:30 h comenzará la primera de las tres mangas oficiales.

Cabe recordar que esta cita es la penúltima del calendario y que, la última, ha adelantado su celebración al sábado 11 de noviembre.